

résidences immobilier

Superbe appartement penthouse surplombant la Principauté de Monaco et la mer, située dans belle residence moderne et securisee. Vaste appartement de 274 m² de plain-pied se composant de 4 chambres avec 4 salles de bain en-suite , d'un vaste séjour et d'une cuisine américaine entièrement aménagée. Le séjour ouvre sur une immense terrasse ensoleillee de 110 m² aménagée avec une belle cuisine d'été entièrement équipée. L'appartement est exposé sud et donc bénéficie d'un ensoleillement optimal. L'interieur est lumineux et en parfait etat dans un style moderne, joliment decore et meuble avec des ...

Superb penthouse apartment overlooking the Principality of Monaco and the sea, located in a beautiful modern and secure residence. Large apartment of 274 m^2 on one level consisting of 4 bedrooms with 4 en-suite bathrooms, a large living room and a fully fitted open-plan kitchen. The living room opens onto a huge sunny terrace of 110 m^2 with a beautiful fully equipped summer kitchen. The apartment faces south and therefore benefits from optimal sunshine. The interior is bright and in perfect condition in a modern style, nicely decorated and furnished with quality materials. In addition to the ...

AZUR MEDITERRANEE

2, av albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER Contacter l'agence









